
 

                           

令和７年３月３日 

日野町議会議長 中原信男 様 

 

                       日野町議会議員 小林 良泰 

 

一 般 質 問 通 告 書 

次のとおり通告します。 

質問事項 質問の趣旨・背景 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

スポーツの

振興及び発

展について 

 

 

 

 

 

 

 

 

米や野菜等

の食料不足

問題と物価

高騰対策に

ついて 

前定例会の一般質問で

は、ジュニアスポーツ振

興の課題・取り組みにつ

いて質問しました。時間

の制約もありましたの

で、関連して今回は指導

者の側面からも伺いま

す。 

 

 

 

昨年の夏から例年にも

増して米や野菜等の不足

が騒がれ、それに伴い価

格も上昇しております。

今年も更なる不足や価格

高騰が進む恐れがあるの

で、町としての考えを伺

います。 

 

１．「社会体育関係大会等派遣

費補助金交付要綱」の要綱改

定に取りかかると言う事でし

たが、その後の進捗はどうな

っていますか。 

 

２．競技スポーツ指導者の招

へい、また後継者の育成につ

いての考えをお聞きします。 

 

 

１．それらの対策として、現

在どういう取り組みをされて

いますか。 

 

２．物価高騰対策事業で商品

券交付や光熱費等の一部助成

をしていますが、増額や新た

な追加対策の予定はあります

か。 

町長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 
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